

BIG ISSUE

Dandim 0709/Kebumen di Wakili Kapten Cba Achmad Taufik Noor Melepas Sepeda Santai Sudagaran Pancal Pedal Kecamatan Kutowinangun

Nurfaizin - KEBUMEN.BIGISSUE.ID

Sep 18, 2022 - 09:58



Dandim 0709/Kebumen di Wakili Kapten Cba Achmad Taufik Noor Melepas Sepeda Santai Sudagaran Pancal Pedal Kecamatan Kutowinangun

KEBUMEN - Komandan Kodim 0709/Kebumen, Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., di Wakil Kapten Cba Achmad Taufik Noor Bersama Forkopimda Kabupaten Kebumen melapas acara sepeda santai Sudagaran Pancal Pedal Kecamatan Kutowinangun, Kabupaten Kebumen, Star di mulai dari lapangan desa Kutowinangun, pasar wetan kutowinangun, puskesmas, Desa tanjungsari, desa karangsari, poncowarno, desa lerep, desa pesalakan, desa kebejen, Kantor kecamatan dan Finis di lapangan desa kutowinangun. Minggu (18/09/22)

Acara tersebut dihadiri dan dilepas Bupati Kebumen H. Arif Sugiyanto. S.H., dan unsur Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kabupaten Kebumen.



Dalam sambutannya Bupati Kebumen H. Arif Sugiyanto S.H. menyampaikan Marilah kita memanjatkan puji syukur kehadiran Allah SWT. atas limpahan rahmat dan karunia-Nya, sehingga kita dapat mengikuti acara Sudagaran Pancal Pedal dan Senam Bersama 2022 ini.

Hadirin yang saya hormati Saya menyambut baik kegiatan ini. Kegiatan ini senafas dengan semangat kita untuk memasyarakatkan olah raga, dan mengolahragakan masyarakat. apalagi bulan ini kita memperingati Hari Olah Raga Nasional, yakni tanggal 9 September. Ucap Bupati

Kegiatan ini menjadi even yang menarik bagi para penggemar olah raga sepeda dan senam. Ini membuktikan bahwa berolahraga adalah mudah dan menyenangkan. Dapat dilakukan oleh siapa pun, kapan pun dan di mana Semoga dengan bersepeda dan senam bersama ini, kita semua tambah sehat. Di samping karena berolahraga, juga karena gembira dan senang karena bersepeda juga berarti berekreasi . Kegiatan ini juga merupakan perekat persaudaraan segenap komponen masyarakat.

Bersepeda adalah model transport alternatif dan hemat energi, serta

meminimalisasi pembuangan CO2. Di negara-negara maju, bahkan sepeda lebih digemari daripada mobil. Karenanya, mari giatkan lagi bersepeda.

Bersepeda juga merupakan olahraga rekreatif yang menyenangkan. Di sisi lain, senam merupakan salah satu olah raga yang mudah dan murah, Juga dapat dilaksanakan secara massal. Sehingga menumbuhkan suasana gembira. Dengan gembira, kita akan menjadi lebih sehat.

Karennya, melalui acara ini, saya mengajak, mari budayakan Pola Hidup Bersih dan Sehat. Saatnya sekarang seluruh stakeholder bersatu dan bersinergi. Agar pembangunan kesehatan menjadi sebuah gerakan bersama. Agar kita semua sehat dan sejahtera. Sesuai cita-cita mewujudkan Kebumen SEMARAK. Pungkasnya.

Sementara itu, Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., melalui Kapten Cba A. Taufik Noor mengatakan penggemar olah raga bersepeda, Membangun semangat kebersamaan, serta mengentalkan semangat persatuan dan kesatuan. Tentang bersepeda, dengan bersepeda berarti kita turut serta mendukung upaya-upaya penyelamatan lingkungan hidup. kegiatan ini juga sangat baik bagi kesehatan tubuh, karena dengan bersepeda, maka tubuh sehat dan bugar.

“Untuk itu, marilah sama-sama kita menjaga kesehatan tubuh kita dengan berolahraga seperti kegiatan yang sudah kita laksanakan ini,” terang Kapten Taufik.

Redaktur: Pendim 0709/Kebumen